

Jesús García Calderón en la entrevista-coloquio organizada por el Ateneo de Priego

Varios integrantes del Ateneo harán las veces de entrevistadores

Redacción

Martes 14 de diciembre de 2010 - 09:45



La sala de exposiciones del patronato municipal Niceto Alcalá-Zamora acogerá el próximo sábado, 18 de diciembre, a partir de las 18:00 horas, una entrevista-coloquio organizada por el Ateneo de Priego.

En esta ocasión, el invitado de excepción será Jesús García Calderón, fiscal jefe del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, actuando como entrevistadores Consuelo Aguayo Ruiz-Ruano, Jesús Barbero Espinosa, F...nio López Serrano y Carmen Serrano Ceballos.

Jesús García Calderón (Badajoz 1959), curso estudios de Derecho en la Universidad de Sevilla que amplió en la Universidad de Granada. Ingresó en la Carrera Fiscal en 1985, ocupando sus primeros destinos oficiales en las Fiscalías de Huelva y Sevilla. En 1995 fue nombrado Fiscal Jefe de la Fiscalía de la Audiencia Provincial de Lugo y en 2001 Fiscal Jefe del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía en sustitución de Luis Portero García, asesinado por la banda terrorista ETA el 9 de octubre de 2000. Desde 2008 es el primer Fiscal Superior de la Comunidad Autónoma de Andalucía. Es uno de los vocales de la Comisión para la Modernización del Lenguaje Jurídico que viene desarrollando sus trabajos en el Ministerio de Justicia.

Entre su labor como estudioso del Derecho Penal, destacan sus trabajos para la protección penal del Patrimonio Histórico y de la Arqueología. Desde el 11 de septiembre de 2001 es miembro del Consejo Consultivo de Andalucía. Con fecha 3 de diciembre de 2009, por su defensa de los bienes culturales, fue elegido de forma unánime Académico de Número de la Real Academia de Bellas Artes de Nuestra Señora de las Angustias de Granada ocupando la vacante de Antonio Gallego Morell, leyendo su Discurso de Ingreso el día 29 de abril de 2010 con el título "El derecho al futuro de la ciudad histórica". Con fecha 4 de noviembre de 2010 ha sido elegido Académico Correspondiente de la Real Academia de Córdoba.

Cabe recordar que el Ateneo de Priego inició su andadura en el pasado mes de junio, de la mano de trece prieguenses que, recogiendo el espíritu ateneísta del mundo clásico, en el sentido de entidades culturales abiertas a todo el mundo sin discriminación y al servicio de la comunidad y cuyo principal objetivo era la difusión de conocimientos artísticos, literarios y científicos, crearon esta asociación sin ánimo de lucro.